

## メ ッ セ ー ジ

原水爆禁止2020年世界大会が盛大に開催されますことを、心からお喜び申し上げます。

この原水爆禁止世界大会が、核兵器廃絶と世界の恒久平和実現に寄与することを祈念いたします。

令和2年8月

岡山市長 大 森 雅 夫

原水爆禁止二〇二〇年世界大会が  
盛大に開催されますことを 心より  
お慶び申し上げます

今年度は コロナ禍の中 オンライン  
で大会を開催され 被爆から七十五年が  
経つてもなお 多くの団体が 核兵器の  
ない平和な世界の実現にむけて 熱い  
思いを持ち 活動されておりますことに  
心から敬意を表します

所期の目的を達成されますことを  
願いますとともに ご参加の皆様  
今後益々のご活躍とご健勝を お祈り  
申し上げます

令和二年八月

備前市長 田原 隆雄

原水爆禁止二〇二〇年世界大会の開催にあたり、心よりお慶び申し上げます。

広島・長崎に原爆が投下され、今年で七五回目の夏を迎えましたが、今もなお原爆の後遺症に苦しんでいる方が大勢いらっしゃいます。

核兵器のない平和な世界を願い、原水爆禁止世界大会にご参加なされる皆さまに深甚なる敬意を表します。

世界の恒久平和は人類共通の願いであり、平和をつくり出す努力の輪が一層広がりますよう祈念申し上げます。

令和二年七月二十日

新見市長 池田 一二三

## 原水爆禁止 2020 年世界大会メッセージ

原水爆禁止 2020 年世界大会の開催にあたり、心よりお祝い申し上げます。  
恒久の平和と安全を実現することは、人類共通の願いです。

本市では、昭和 35 年 7 月に「平和都市宣言」、昭和 60 年 6 月に「非核自治体宣言」を行いました。また、平成 22 年 7 月には平和市長会議へ加盟し、平和を願い核兵器の廃絶を求める気運をさらに高めていくこととしており、今後も、平和推進活動に取り組んでまいりたいと考えております。

核兵器のない平和な世界の実現に向け、熱心に取り組んでこられた実行委員会の皆様に衷心より敬意を表するとともに、皆様の思いが世界中に届くことを切に願います。

令和 2 年 7 月 20 日

井原市長 大 舌 勲

この度は、原水爆禁止2020世界大会が大勢の皆様のご参加のもと、盛大に開催されますことを心よりお慶び申し上げます。

現在、新型コロナウイルスが猛威を振るい、それに加えて異常気象による大雨被害などで世界各国が危機を迎えています。こうした状況下でも世界から紛争の火種は消えることはなく、各国の軍事費は増加し続けています。

このような危機的状況を乗り切るためには、各国が手を取り合い、一致団結する必要があります。本大会を通じ、平和への願い、核兵器廃絶を求める声を世界中へ届け、核兵器廃絶への国際的な機運が高まることを期待いたします。

終わりに、原水爆禁止2020世界大会に参加されている皆様の益々のご隆盛とご繁栄を祈念いたしまして、お祝いのメッセージとさせていただきます。

岡山県苫田郡鏡野町長 山崎親男

# 原水爆禁止 2020 年世界大会への メ ッ セ ー ジ

新型コロナウイルスの感染拡大に立ち向かい、  
広島・長崎への原爆投下から 75 年の節目に、原水爆  
禁止 2020 年世界大会が開催されますことを心から  
お喜び申し上げます。

原水爆禁止世界大会が、核兵器廃絶ならびに紛争の  
平和的解決に向けた国際的共同の発展に寄与すること  
を心から祈念いたしますとともに、ご参加の皆様方  
のご健勝とご多幸をお祈り申し上げます。

令和 2 年 8 月

岡山県早島町長 中川 真寿 男

世界平和実現のため「原水爆禁止 2020 年世界大会」にご参加の皆様、50 年以上の歴史を持つこの平和行進に熱心に取り組まれていることに対し、心から敬意を表するものであります。

世界で初めて核兵器による惨禍を経験してから、今年で 75 年となりました。今後も我が国が国際社会の先頭にたって核兵器の悲惨さを次世代に伝え、核兵器の恐ろしさを訴え続けていくことが必要であります。

本町におきましても、「非核・平和宣言の町」の懸垂幕を設置し、町民の皆様をはじめ多くの方々と協働して、核兵器の廃絶と世界の恒久平和実現の取り組みを推進しているところであります。

「原水爆禁止 2020 年世界大会」の成功と、ご参加の皆様方の今後のご活躍を祈念し、メッセージといたします。

令和 2 年 7 月 吉日

奈義町長 奥 正親